

平成24年度

『第3回 学校公開(授業参観)を行いました!』

「喜びはともにあること」を理念とし、地域との交流・体験を通して、生活に生きるすべを学ぶことを進める学校として、本校は学校公開を定期的に行っています。



7月4日(水)今年度3回目の学校公開・授業参観を行いました。

当日は晴天に恵まれ、保護者の皆さま159名、地域の皆さま34名、計193名もの方々に御来校いただき、誠に感謝しております。

授業では、小学部の「遊びを創ろう!」、中学部の「生活を学ぼう!」、高等部の「"働き" (役に立つこと)を楽しもう!」のテーマのもと、お祭りで楽しんだり、生活に役立つ物づくり、またお茶会や販売学習など、各学部の特徴を生かした様々な授業が展開され、本校の学習スタイルを見ていただきました。

7月になり、4月の学校公開のころとはまた違い、友だち同士で協力し合ったり、自分の役割をしっかりと把握して積極的に取り組む姿が多く見られ、多くの成長をたくさんの方々に見ていただくことができました。

今後とも、本校の教育への御理解・御協力をいただき、本校が成長していく姿を見守っていただければと思っております。どうぞ、よろしくお願いいたします。

(アンケートの結果は後日報告いたします。)